



Usage et dangers internet, réseaux sociaux

publié le 06/01/2017

Dans le cadre des actions mises en place par le CESC (Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté) du collège, les élèves de 5e participeront à un module de sensibilisation sur l'usage et les dangers d'internet et ses réseaux sociaux.

Les élèves seront attendus en salle 01.

L'intervention sera menée par M.TSARA et M.COUTINHO, équipe mobile de sécurité du rectorat.

En effet, depuis de nombreuses années, cette intervention est proposée aux élèves car nous pensons incontournable de les informer des risques et conséquences que peut avoir l'utilisation des différents réseaux sociaux (twitter, facebook...), qui même si limitée, fait désormais partie intégrante du quotidien des élèves.

Veillez trouver en pièce jointe, le planning des classes et horaires :



Document joint

 [Planning \(PDF de 40 ko\)](#)